

# Fohlenfreunde vereinen alle Fans unter einem Dach

Stimmungsvolles Fanclubturnier im TVD-Sportpark / Abfahrt Arsten verteidigt den Titel / 2013 Euro für SgH / Emotion mit „In Motion“

Gladbach, Bayern, Dortmund, Hamburger SV und Werder Bremen: Die heimischen Fans haben ihre Vorlieben, doch für „SgH“ halten sie zusammen.

VON FRANZ-JOSEF SCHLÖMER

**Dinklage.** Die bekannten Fangesänge aus den Bundesliga-Stadien auf der Tribüne, Fahnen-Schwenken in Grün, Weiß, Gelb-Schwarz und Rot, dazu spannender Fußball auf dem Hallenparkett: Die Dinklager Fohlenfreunde haben es wieder einmal ge-



**Einen Teppich aus BVB-Schals** hängten die Dortmund-Fans am Dinklager Tribüengeländer auf.

schaft, die heimischen Bundesliga-Fanclubs für die OV/KSB-Aktion „Sportler gegen Hunger“ unter einem Dach zu vereinen. Und nach der langen Nachbesprechung, die bis weit in die frühen Morgenstunden hinein dauerte, stand auch gestern auch der starke Erlös fest: 2013 Euro.

Fast hätten sich die Gladbach-Fans für ihr vorbildliches Engagement im TVD-Sportpark auch noch sportlich selbst belohnt: In einem echten Finale hätte ein Sieg zum Triumph gereicht, doch das 2:2 gegen Abfahrt Arsten reichte den Fohlenfreunden nicht ganz; so verteidigte der Werder-Fanclub aus der Dinklager Nachbarschaft seinen Titel.

Trotzdem war Turnierchef Bernd Vocke begeistert. „Packende und spannende Spiele, eine tolle Kulisse und als Highlight die Showgruppe In Motion“, zählte er einige bewegende Momente auf. Vechtas athletische Showturngruppe beeindruckte mit ihrer prämierten Vorführung „Life“, die das menschliche Leben rückwärts vom Sterben bis zur Geburt darstellt. Da staunten selbst die eingefleischten Fußballer und Fußballfans.

Sportlich hielt sich der Werder-Freundeskreis zurück, dafür stellten die Lohner die beste Fangruppe. Vor allem die abwechselnden Fangesänge mit den Dinklager Burgwald Borussen sorgten für eine tolle Atmosphäre. Von dem Werder-Freundeskreis ließ sich auch Trainer-Vulkan Günther Hörstmann nach dem 2:1-Sieg seiner HSV-Supporters gegen die Bayern-Burg feiern. Er ersetzte in der



**HSV unter Druck:** Fohlenfreund Chris Neteler legt sich den Ball zurecht, Supporter-Keeper Andreas Pund fliegt schon.

Fotos: Schikora

heißen Schlussphase sogar Altheimer Alfred Espelage durch die junge Charlotte Nieberding, die wie auch Franziska Bornhorst in Van-der-Vaart-Trikots auflief und wahrlich als Sylvie van der Vaart durchgehen konnte. Hörstmann selbst trug sein Lebens-Käppie. „Dafür musst du 500 Jahr alt werden“, meinte er mit Blick auf die Anstecknadeln:

## ÜBERBLICK

### Fanclubturnier Fohlenfreunde

1. Abfahrt Arsten	7	21:12	15
2. Bakumer Germanen	7	15:13	15
3. Fohlenfreunde	7	16:8	13
4. Burgwald Borussen	7	11:9	13
5. HSV-Supporters	7	10:9	10
6. Black & Yellow Essen	7	13:15	7
7. Bayern Burg Dinklage	7	9:11	6
8. Werder-Freundeskreis	7	7:25	1

50 Jahre HSV-Mitglied, 38 Jahre Pöppelmann, 50 Jahre Blutspenden, 20 Jahre Silvesterlauf Mühlen und und und.

Bei so einer guten Stimmung waren die Schnittchen genauso ausverkauft wie die Tombola-Lose. Beim Tore-Tipp (102 Treffer) gab es sieben Top-Prophezen, so dass um das Fahrrad als Hauptpreis geknobelt wurde – bei Kerstin Fischer fielen die Würfel am besten. Apropos Knobeln: Fohlenfreund Chris Neteler und Bakums Bayern-Germane Christian Meyer lagen in der Tor-schützenwertung gleichauf, das Knobelglück entschied sich für den Fan des deutschen Rekordmeisters. Die Auszeichnung als bester Torhüter des Turniers er-

hielt HSV-Supporter Andreas Pund. Einen Blick aufs Turnier warf auch TVD-Vorsitzender Jürgen Hörstmann, ein Team seines 1. FC Köln entdeckte er nicht. Hier besteht in der heimischen Fan-Metropole Dinklage offensichtlich Nachholbedarf.

Die Fohlenfreunde bedanken sich bei den souveränen Schiris Udo Quaschigroch und Paul Kossen (Varenesch) sowie bei allen Helfern, die zum Gelingen beigetragen haben. Und die Fohlenfreunde selbst genossen eine mitgebrachte Schwarzwälder-Kirsch-Torte mit einer riesigen Gladbach-Raute.

■ **Info:** Alle spektakulären Fotos unter [www.ov-online.de/sgh](http://www.ov-online.de/sgh)



**Tipps vom Trainer-Vulkan:** Günther Hörstmann mit Van-der-Vaart-Girl Charlotte Nieberding.